



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA N° 133 - 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Avanza construcción de colegio en Chetilla

El gobierno regional viene ejecutando el proyecto de Mejoramiento y Ampliación de la Institución Educativa Fernando Belaúnde Terry en el distrito de Chetilla.

La obra presenta un avance del 65% y contempla la construcción y mejoramiento de aulas, cocina y comedor, plataforma deportiva, cerco perimétrico mixto de ladrillo, malla olímpica y adquisición de equipos y mobiliario.

Santos Yopla Chilón, presidente de la Asociación de Padres de Familia (APAFa) señaló que vienen realizando la fiscalización correspondiente y resaltó la intervención por parte del gobierno regional, puesto que nunca antes una gestión regional había intervenido en ese distrito.

“Reconocemos la voluntad política del gobernador Porfirio Medina Vásquez y esperamos que se concluya este proyecto lo más pronto posible para que nuestros hijos regresen a estudiar en mejores condiciones”, añadió.

El monto de inversión de la obra es de 3 millones 182 mil soles.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 04 de mayo del 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA